

Fecha 27.03.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

# Critica Ebrard ofensiva de Luege contra el GDF

**POR MARICARMEN PEÑA FAJÁRDO**

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, aseveró que es necesaria la construcción de nuevas plantas de tratamiento que mejoren la calidad del agua en la capital del país.

En entrevista, tras inaugurar la Planta Potabilizadora "Acueducto Santa Catarina", en Iztapalapa, el mandatario capitalino no quiso entrar en discusión con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), al aclarar que su gobierno no se opone a la construcción de alguna obra.

Sentenció que "lo que no se vale es que no se tomen en cuenta las necesidades de la población y que, además, se quiera que la ciudad pague todo".

Luego de que el titular de dicho organismo, José Luis Luege, aseveró que el GDF tiene hasta el martes para firmar el convenio para la planta de tratamiento Atotonilco, el jefe del Ejecutivo local le respondió que "mejor debería dedicarse a su trabajo técnico y no a crear problemas, no tiene caso. En esta materia no podemos estar discutiendo así".

En su opinión, indicó que "no podemos hacer nada más el tratamiento, tenemos que hacer también abastecimiento. Lo importante es la ampliación del Sistema Cutzamala, así como avanzar en el proyecto para traer agua desde Tula para el estado de México y el Distrito Federal, en la zona oriente".

Resaltó que desde hace más de dos años su administración ha trabajado responsablemente, incluso con grandes obras e inversiones, para abastecer agua potable, tratar aguas residuales y desalojar las de desecho.

Coincidió en la necesidad de acen-tuar el trabajo en estos dos últimos

rubros, pero pidió no olvidar el abas-tecimiento ni adjudicarle toda la res-ponsabilidad ni todo el costo al Distrito Federal.

Cabe mencionar que la planta pota-bilizadora "Acueducto Santa Catarina" inaugurada por el jefe de Gobierno costó a las finanzas públicas de la capi-tal 82 millones de pesos y abastecerá 250 litros por segundo de agua de cali-dad para consumo de 145 mil habitan-tes de la Sierra de Santa Catarina.

El mandatario capitalino puntua-lizó que esta obra complementa otra de mayor alcance denominada propiamente Acueducto de Santa Catarina, con la cual abastecerá en conjunto 660 litros por segundo, equivalente al con-sumo de un millón 200 mil personas, y que se ampliará con más pozos de extracción y otras dos plantas potabi-lizadoras en este 2009.

## Inaugura exposición

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, alertó sobre los patrones de consumo de la especie humana, que hoy en día, dijo, "están provocando un grave cambio climático y el deterioro del medio ambiente que, de no corregirse a tiempo, podrían derivar en consecuencias desastrosas para la permanencia del ser humano a futuro".

Al anunciar la próxima instalación de la exposición "Huellas de la vida: un viaje en la historia de nuestro planeta", el jefe del Ejecutivo local subrayó la necesidad urgente de tomar acciones en la vida cotidiana, en la manera en que se consume el agua, se usa la energía y en cómo nos transportamos, entre otros hábitos, para detener el deterioro del planeta.



Fecha <b>27.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



Foto: Cuartoscuro

El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, aseveró que es necesaria la construcción de plantas de tratamiento que mejoren la calidad del agua.